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Parfaitement située en plein centre de Saint-Tropez, a 30 m de la Place — - E L | T H YS

i

des Lices, sur un terrain de 1 109 m? avec piscine, tres belle propriété -
mitoyenne de 240 m2, enticrement rénovée comprenant un salon, une
salle @ manger, une cuisine avec flot central, 4 chambres en suite, une
buanderie et une terrasse. Egalement, un garage pour cette villa aux
prestations raffinées avec vue dégagée sur le village et échappée mer.
Un lieu accueillant et chaleureux ou regne la douceur de vivre.n®

d'enregistrement: 83119004915WF

Perfectly located in the centre of Saint-Tropez, 30 m from the Place des Lices, on
a 1,109 sgqm plot of land with @ swimming pool, very nice semi-detached property
of 240 sgm, entirely renovated, comprising an entrance hall, a living room, a dining
room, a kitchen with central island, 4 ensuite bedrooms, a laundry room and a
terrace. Also a garage for this vila with an open view on the vilage and sea
overview. A warm and welcoming place where life is easy.registration no.
83119004915WF
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